

Datum: 23.08.2017  
Telefon: 0 8923382403  
Telefax:

[REDACTED]  
[REDACTED]@muenchen.de

**Direktorium**  
HAIII GB2 IT-Strategie  
und IT-Steuerung/IT-Controlling

Stellungnahme zum Beschlussentwurf „it@M Verlängerung des Gültigkeitszeitraums des aktuellen Preismodells 1.0 für ITK-Leistungen um weitere 2 Jahre“ Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V , Mail vom 22.08.2017

**An die Werkleitung ITK it@M, [REDACTED]**

**An die Werkleitung VW it@M, [REDACTED]**

Sehr geehrte Herren,

STRAC stimmt dem o.g. Beschlussentwurf vorbehaltlich der Anpassung der Beschlussentwurfes gemäß dieser Stellungnahme zu.

1. Vortrag des Referenten, 1.3 Berücksichtigung der Auswirkungen des IT-Gutachtens, vorletzter Satz, Seite 2, „Weitere Organisations- und Aufgabenverlagerungen in das neue IT-Referat werden derzeit konzipiert und sollen im November 2017 dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt werden. „

sowie Kurzübersicht , Inhalt, 2. Satz: „Die Organisations- und Aufgabenverlagerungen in das neue IT-Referat werden derzeit konzipiert und sollen im November 2017 dem Stadtrat zur Entscheidung vorgelegt werden. „

Dem Stadtrat wird im November der Ausplanungsbeschluss vorgelegt, in dem die fachliche und technische Ausplanung der im Gutachten vorgeschlagenen Maßnahmen beschlossen werden soll. Die finale Organisation und das Ergebnis der „Personalwanderungen“ zu it@M und damit die Auswirkungen auf der Kostenseite stehen erst wesentlich später fest. Die Auswirkungen auf die Organisation und die Verlagerung der Aufgaben wird sich im Detail für it@M erst im Laufe des Jahres 2018 herauskristalisieren, insbesondere, da die neue IT-Referatsleitung bei den organisatorischen Weichenstellungen eingebunden werden soll. Darüber hinaus hat das Prüfungsergebnis zur möglichen Gründung einer Betriebs-GmbH, welches - wegen der Einbindung der neuen IT-Referatsleitung bei organisatorischen Weichenstellungen - frühestens vor der Sommerpause 2018 dem Stadtrat vorgestellt wird, unter Umständen nicht unerhebliche Auswirkungen auf abzudeckende Funktionen und damit auf das Personal und die Kosten.

Wir bitten darum die beiden o.g. Passagen entsprechend anzupassen.

2. 1. Vortrag des Referenten, 3. Kostenwirkung, 1. Satz. Die Kausalität dieses Satzes hinsichtlich des neuen Preismodells erschließt sich uns nicht. Anstelle des ersten Satzes wird folgende Formulierung empfohlen: „Als sich im Laufe des 1. Halbjahres 2017 abgezeichnet hat, dass eine weitere Fortführung des Preismodells 1.0 zielführend sein wird, war davon auszugehen, dass die Kostensteigerungen aufgrund von Tarifsteigerungen und Inflationsraten nicht durch das bestehende Preismodell aufgefangen werden können.“

Für Fragen stehen Ihnen [REDACTED] und ich gerne zur Verfügung.

[REDACTED]  
[REDACTED]